

Frauen

Frauen werden benachteiligt,
schon immer,
in allen Kulturen der Welt,
denn eine Frau ist nur toll,
wenn sie einem Mann gefällt.

In manchen Ländern dürfen Frauen nicht einmal Bildung erlangen,
sondern müssen sich im alltäglichen Haushaltsstress verfangen.

Sind sie nur dafür da?,
fragen sie sich.

Doch Frauen haben so viel mehr Respekt verdient,
durch die ganzen Schmerzen,
die sie ertragen müssen,
ihre Herzen.

Frauen haben Angst alleine rauszugehen, und dabei Männer zu sehen,
die sie angreifen wollen,
weil sie betrunken herumtollen.

Wir Frauen kämpfen immer weiter,
und sind dabei auch noch heiter.

Und sind wir dies mal nicht,
wird sich gleich beschwert,
dass wir kein Lächeln mehr haben im Gesicht.

Doch Frauen bringen die Kinder auf die Welt,
obwohl einer Frau dieser Schmerz ganz sicher nicht gefällt.

Frauen geben den Babys ihr Futter,
und so sind sie auch für dich eine Mutter.

Doch ich,
ich will nachts rausgehen können ohne Angst zu haben,
dass Männer mich behandeln wie einen bösen Raben.

Ich will machen können was ich will,
und nicht nur Netflix und Chill.

Brav zuhause sitzen,
das gefällt mir nicht,
und darum schreib ich dieses Gedicht.

Denn ich will tragen und fragen was ich mag,
an jedem einzelnen Tag.